

La jeunesse internationale réclame des mesures fermes pour venir à bout du chômage (5.9.11)

Singapour, le 5 septembre 2011 (CSI en ligne): Des jeunes syndicalistes de toutes les régions du monde se réunissent aujourd'hui et demain à Singapour pour discuter de la situation catastrophique des jeunes en quête d'un emploi. Le Comité de la jeunesse de la CSI est une instance mise en place par le Conseil général de la Confédération, composé d'autant de femmes que d'hommes de moins de 35 ans et représentant toutes les régions - Asie/Pacifique, Afrique, Amériques et Europe.

« Les jeunes subissent toujours les conséquences de la crise économique, a expliqué Erin Harrison, présidente du Comité de la jeunesse (CTC Canada). Leurs conditions de travail sont les plus précaires et ils sont les premiers à être licenciés au sein des entreprises. Des mesures fermes doivent être adoptées pour les protéger. »

Le Comité de la jeunesse va aborder plusieurs thèmes au cours de cette réunion de deux jours, des enjeux futurs pour les jeunes au chômage en passant par les campagnes internationales et la mise au point d'un plan d'action pour les douze prochains mois. Les participants discuteront également de l'utilisation des réseaux sociaux et des nouveaux moyens de communication.

La CSI lance un nouveau rapport à l'occasion de la 5ème réunion de son Comité de la jeunesse: Canada: les jeunes face à la crise, le renouveau syndical. Ce dernier analyse la situation de jeunes travailleurs au Canada, de Vancouver à Montréal, ainsi que les réponses apportées par le mouvement syndical aux problèmes qu'ils rencontrent.

Il est possible de lire le rapport complet à l'adresse: <http://www.ituc-csi.org/canada-les-jeunes-face-a-la-crise.html?lang=fr>

La CSI représente 175 millions de travailleuses et de travailleurs au travers de 305 organisations nationales affiliées dans 151 pays et territoires.

Links

[ITUC-CSI](#)
